

Christian Hutin, député MRC, pour un « Interpol de la lutte antidopage »

(Source : La Voix du Nord - Edition du dimanche 29 juillet 2007)

Fort de son expérience en tant que médecin officiel de la course cycliste les Quatre Jours de Dunkerque depuis vingt ans, Christian Hutin, maire de Saint-Pol-sur-Mer et député MRC, propose des mesures immédiates pour lutter contre le dopage dans le sport.

« Le pouvoir politique doit jouer pleinement son rôle dans cette affaire. » Christian Hutin, maire de Saint-Pol-sur-Mer (près de Dunkerque), médecin de son état, et nouvellement élu député de la 12^e circonscription sous l'étiquette Mouvement républicain et citoyen (dont il est le seul représentant dans l'Hémicycle), vient d'adresser un courrier à Jean-Marc Ayrault, le président du groupe socialiste, radical et citoyen. Il lui suggère de porter la demande de création d'un groupe d'étude sur le dopage dans le sport. « Car chacun sait que le cyclisme n'est pas seul à être touché par ce fléau. » Le député nordiste est notamment favorable à une évolution de la loi en matière de traçabilité des médicaments. « Nous devons travailler avec les laboratoires, le Conseil de l'ordre des médecins, pour que la lisibilité de ces produits soit la plus claire possible », indique-t-il. « Je peux citer l'exemple d'enfants atteints de nanisme, que je reçois dans mon cabinet. Quand on voit le nombre de papiers, d'examens qu'il faut obtenir pour se procurer des hormones de croissance ! Ces produits coûtent une fortune, il est hallucinant de constater que des sportifs y ont accès aussi facilement. Il faut mettre un terme à ce trafic. » Les scandales liés à la prise de produits stupéfiants dans le sport se jouent des frontières. « Rien ne pourra se faire à l'échelon national.

Créons un Interpol de la lutte contre le dopage, poursuit-il, avec des prérogatives internationales, et des personnes à la moralité irréprochable à sa tête. » Autre idée : la création d'une commission d'enquête parlementaire. « Toutes proportions gardées, elle pourrait agir sur le modèle de celle d'Outreau, avec des auditions de sportifs, de responsables d'accord pour parler. » Le député MRC est formel, « les tricheurs vont se faire rares, mais en parallèle, les produits dopants vont être de plus en plus indétectables. Si on ne veut pas avoir des athlètes génétiquement modifiés dans dix ans, agissons maintenant. » •